
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
DE LA ASOCIACIÓN “**CLUB D'ESCACS CAMP DE MORVEDRE**” CON FECHA 18 DE
SEPTIEMBRE DE 2022

Lugar: Club Escacs Camp de Morvedre, Calle Segorbe Nº86. Puerto de Sagunto).

Composición de la Mesa: César García Martínez, Sergio Hernández Torralba, Pepe García Ruiz y José Joaquín Hernández Torralba.

- **Presidente/a:** (César García Martínez).
- **Secretario/a:** (Sergio Hernández Torralba)

Orden del día:

1. Lectura y aprobación, si se procede, del acta anterior.
2. Valoración general último ejercicio septiembre 2021-septiembre 2022
3. Estado económico del club (cuentas, socios, cuotas, recibos, etc.)
4. Renovación de cargos para el siguiente ejercicio.
5. Estado de la Escuela de Ajedrez
6. Aceptación donación de la sede.
7. Asuntos varios
8. Ruegos y preguntas

1. Lectura y aprobación del acta anterior.

Se da lectura al Acta de la reunión anterior y se aprueba por unanimidad, no habiendo ninguna voz disconforme ni ningún reproche o intento de enmienda

2. Valoración general último ejercicio 2021-septiembre 2022

El secretario lee su informe del último ejercicio, destacando la elevada participación de jugadores del club en torneos durante toda la temporada, lo que hace imposible analizar todos ellos. Por ello se destacan los más importantes, empezando por el doble interclubs. El secretario pone de manifiesto la buena actuación del A y la no tan buena de los equipos B y C que finalmente consiguieron mantener sus respectivas categorías. También se aplaude la actuación del D, el equipo canterano del club compuesto casi íntegramente por niños y niñas. Se muestran las clasificaciones y los resultados individuales. Respecto a los individuales provinciales se destaca la elevada participación (14 jugadores) y la organización de una de las sedes.

El siguiente torneo expuesto fue el provincial por edades, destacando las actuaciones de Jordi Muñoz, Álvaro Ponce y Leyre Roldan (3º puesto). A continuación, se recalcó la clasificación de 4 de nuestros jugadores subs para la exigente final autonómica dels jocs esportius y se valoró muy positivamente la participación de 13 de nuestros jugadores sub-18 en el

autonómico, un torneo que implica desplazamiento y alojamiento varias noches.

El secretario termina comentando brevemente algunos torneos veraniegos como el campeonato de España de clubes, el open de Mislata, de Monserrat o el de Canfranc, entre otros.

Tras esto, se cede la palabra a Avelino como director deportivo, el cual presenta los resultados del último interclubs apoyándose en estadísticas que fueron proyectadas. Avelino comenzó aplaudiendo la actuación del primer equipo afirmando que ha sido un resultado histórico y la primera vez que conseguíamos mantenernos en DH. Continuó resaltando que esto se debe en parte a haber conseguido más de la mitad de los puntos por tablero (53%) y destacó también la actuación del D. Gonzalo y Ana explican que la moral del B no fue buena durante la primera parte del interclubs y otros jugadores de este equipo lo confirman añadiendo que durante el segundo interclubs este aspecto mejoró.

César García como capitán del tercer equipo, apoyándose en las alineaciones de su equipo destacó las ausencias y el hecho de que él mismo apenas pudiera disputar encuentros de este equipo. Ana como capitana del D desglosó la segunda temporada del D en dos, siendo esta primera un calentamiento en el que costó puntuar y la segunda mucho mejor a nivel de juego y puntuación. Enlazando con esto se comenta brevemente posibles formas de encarar el siguiente interclubs y se cierra el punto.

3. Estado económico del club (cuentas, socios, cuotas, recibos, etc.)

El tesorero descompone este balance indicando que este resultado es debido a que falta por ingresar la subvención del ayuntamiento, a que se ha saldado la deuda con uno de los socios fundadores y a que este año los ingresos de la escuela han disminuido. . A continuación, el tesorero expuso un gasto más que prescindible como es el gasto de tasas de devolución cuando se cargan las cuotas y siempre algún socio devuelve el cobro. Pepe interviene afirmando que ya es un problema recurrente y que podría ser evitable. De este modo, se vota y acepta por unanimidad que el socio responsable de esto corra con los gastos ocasionados. Como aspecto positivo el tesorero afirma que se ha concluido con el pago del préstamo, lo cual es celebrado por todos los asistentes a la asamblea.

En este momento se incorporan a la asamblea los socios Arnau Alcaide y Norman Davidovas.

Para finalizar este punto toma la palabra el secretario para proseguir con el estado de socios. Indicando que ha aumentado el número de socios (+6), lo que repercute en más ingresos, disminuido el número de federados (-8) y concretamente disminuyendo el número de federados sub-18 (-6). Destacando una vez más la importancia de tener una escuela tan importante, siendo la segunda con más federados sub-18 de la comunidad y por ello recibiendo 1820€ de la ayuda de la fundación Trinidad Alfonso.

4. Renovación de cargos para el siguiente ejercicio.

El presidente César García expresa su deseo de dejar el cargo y este es aplaudido por todos los asistentes a la reunión. El socio, Javier Raro alaba la labor de César por el club, ya conocida por todos y sus numerosos años al frente del club. Dicho esto, José Hernández y Gonzalo García se presentan a la presidencia. Tras ello, ambos exponen brevemente su programa. La votación concluye con 11 votos a favor de José Hernández, 1 a favor de Gonzalo García y 1 abstención. Se nombra a José Hernández nuevo presidente y se prosigue con los siguientes cargos, quedando la junta constituida de la siguiente forma:

CARGO (Especificar tantos cargos como establezcan los estatutos de la asociación)	NOMBRE Y APELLIDOS	DIRECCIÓN, C.P., MUNICIPIO	NIF / NIE	FIRMA
PRESIDENTE/A	Jose J. Hernández Torralba	Sagunto, Luis Vives 57	46077733Q	
SECRETARIO/A	Sergio hernandez Torralba	Valencia, Mistral 32	46077732S	

TESORERO/A	César García Martinez	Sagunto, Luis Vives, 57	18407579N	
VOCAL 1	Enrique Hompanera López	Sagunto, Juan Ramón Jimenez nº6	45912289B	
Vicepresidente	Pepe García Ruiz	Metge Gabriel Flors 8-4-7	33406871S	

*Entre los miembros de la junta se reparten las siguientes responsabilidades:

Director deportivo: Avelino Vicente

Responsable redes sociales: Avelino Vicente, Gonzalo García

Responsable prensa: Arnau Alcaide

Coordinación escuela: Enrique Hompanera, Sergio Hernández, Ana Erades

Ajedrez femenino: Ana Erades

5. Estado de la Escuela de Ajedrez

Sergio Hernández prosigue en calidad de cocoordinador de la escuela exponiendo el fuerte descenso de alumnos en colegios tras la pandemia COVID 19 y las esperanzas de ir volviendo a la situación previa a la pandemia. También comenta que las inscripciones para este curso están abiertas y que las sensaciones son positivas pese a la imposibilidad de impartir clases a mediodía en colegios públicos, lo cual iba a imposibilitar acudir a ajedrez a muchos interesd@s. En cuanto al club, se informa de que la idea de este curso era recuperar los 5 grupos de ajedrez escolar y se destaca el papel de los programas Alumno-tutor” y “Tecnificación” para el incremento de nivel de los jugadores más jóvenes. Algunos monitores de estos programas como Javier Raro y Néstor Calvo se suscriben a las palabras añadiendo que las clases de tecnificación son lo mejor que se ha hecho en el club en mucho tiempo.

6. Asuntos varios

Se exponen los siguientes asuntos varios:

- Avelino Vicente anuncia que va a reactivar los minicursos impartidos en el club antes de la pandemia confirmando que tiene ya 5 minicursos cerrados. El resto de los socios inciden en la importancia y el aspecto positivo de esta iniciativa.
- El secretario presentó las propuestas de diseño para la equipación de la próxima temporada (camiseta y sudadera). Tras esto el socio Avelino Vicente se ausentó de la asamblea.
- El siguiente punto tratado fue la decisión de seguir alquilando el Centro Aragonés durante la próxima temporada. Tras exponer las ventajas que esto nos reportaba se decidió continuar alquilando la sede para jugar Interclubs y demás actividades. A raíz de este debate José García propuso a los coordinadores de la escuela utilizar esa sede para dar clases.

-José Hernández expuso una propuesta de calendario de actividades en honor al 30 aniversario del club . Seguidamente se decidió formar una comisión encargada de organizar estos eventos, esta quedó compuesta por: José García, Ana Erades, Enrique Hompanera, César García, Javier Raro, Sergio Hernández y José Hernández

8. Ruegos y preguntas

No habiendo más asuntos que tratar, se alza la sesión a las 13:08 horas.

Sagunto, 18 Septiembre 2022.

El/la Secretario/a

Visto bueno

El/la Presidente/a

Firmado: (nombre y apellidos)

Firmado: (nombre y apellidos)